

Reconocen aporte de Fidel Castro a la integración regional



Naciones Unidas, 20 dic (RHC) Integrantes de la CELAC, Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, reconocieron en la ONU la contribución del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, a la integración regional.

En un evento especial de la Asamblea General para honrar a Fidel, el embajador dominicano Francisco Cortorreal afirmó que su aporte constituye un legado fundamental para el bloque, inspirado en los principios de la soberanía, la paz y la solidaridad entre los pueblos.

Cortorreal afirmó también que la CELAC destaca el liderazgo y la trascendental trayectoria política del comandante en jefe, así como su significado para Cuba y el mundo.

A su vez, reconoció que las muestras de aprecio y sinceras condolencias por el fallecimiento del líder cubano, expresadas por los pueblos y gobiernos de varias partes del mundo, son testimonio de su importancia como referente universal de dignidad y lucha por la justicia social.

En la cita, también le rindieron tributo organizaciones como el Grupo de los 77 más China, el Movimiento de Países No Alineados, la Comunidad del Caribe y la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América.

También el observador permanente de Palestina ante las Naciones Unidas, Riyad Mansour, aseguró E que su pueblo jamás olvidará el apoyo y la solidaridad de Fidel Castro.

El eterno comandante siempre estará presente en nuestra memoria, precisó el diplomático al intervenir en un acto especial de la Asamblea General de la ONU, en el cual más de 30 oradores, en representación de organizaciones y países de varios continentes, rindieron homenaje al histórico líder.

Las justas causas palestinas siempre contaron con el apoyo y defensa de Fidel, dijo el funcionario, quien recordó además que Cuba fue de las primeras naciones en reconocer a la Organización para la Liberación de Palestina y al Estado, desde su independencia.

Mientras la embajadora cubana ante Naciones Unidas Ana Silvia Rodríguez agradeció el homenaje brindado en la Asamblea General por la comunidad internacional al recién fallecido líder revolucionario Fidel Castro.

"A nombre del presidente Raúl Castro, del pueblo cubano, de su gobierno y de los familiares, trasladamos nuestro más sentido agradecimiento por su asistencia a este evento conmemorativo especial dedicado a homenajear la vida y obra del presidente de Cuba durante varias décadas y por siempre comandante en jefe de la Revolución Cubana, Fidel Castro" afirmó.

De acuerdo con la encargada de Negocios interina, la isla acoge con profunda gratitud las muestras de condolencias, solidaridad y apoyo recibidas desde el fallecimiento del estadista, el 25 de noviembre.

Llegue especialmente a aquellos que viajaron a Cuba para acompañarnos en los momentos más tristes y a los que acudieron a nuestra Misión Permanente para plasmar sus sentimientos en el libro de condolencias, dijo Rodríguez en la Asamblea, donde más de 30 oradores de varios continentes intervinieron en la sesión de homenaje.

La diplomática recordó los discursos de Fidel en la ONU y otros foros, en defensa de la paz, la eliminación de las armas nucleares, el desarrollo inclusivo, la protección del medio ambiente y el respeto a la soberanía y la independencia de los pueblos.

El evento especial para honrar al líder histórico de la Revolución cubana incluyó un minuto de silencio, después de la intervención inaugural del presidente de la Asamblea en su 71 Período de Sesiones, Peter Thomson.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116145-reconocen-aporte-de-fidel-castro-a-la-integracion-regional>



Radio Habana Cuba